
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Jupiter ist der größte der acht  um unsere Sonne herum.

Der Jupiter ist ganz anders aufgebaut als die Erde.

Außen hat er eine  aus Gas.

Deshalb wird er auch als Gasplanet bezeichnet.

Sauersto� ist zum Beispiel ein Gas.

Um den  herum gibt es starke Stürme.

Der Wind ist dort schne%er als unsere schne%sten .

Der Jupiter zieht durch seine Größe große Gesteinsbrocken aus dem

 an.

Das tut er so wie ein starker Magnet.

Er verhindert so, dass diese  auf die Erde tre�en.

Wäre die Sonne ein großer Gymnastikba%, dann wäre der Jupiter ein großer

 und die Erde etwa eine Kirsche.

Jupiter ist auch der Name für einen .

Er ist der wichtigste a%er Römischen Götter.
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